

## A NUESTROS LECTORES

Después de madura reflexión, y a pesar de las dificultades económicas de los tiempos presentes, nos hemos decidido a publicar la nueva revista ESTUDIOS ECLESIÁSTICOS.

Son tantos los problemas religiosos, morales, sociales, pedagógicos, etc., que se agitan en nuestros días, que cada vez se hacía más difícil dar satisfacción a un deseo muy natural en muchos lectores de *Razón y Fe*: el deseo de ver tratadas más científicamente las cuestiones teológicas y filosóficas.

Teniendo en cuenta este deseo de muchos distinguidos eclesiásticos, y deseando contribuir, en la medida de nuestras fuerzas, al intenso movimiento actual teológico-filosófico, que también se va notando en España, nos hemos determinado a publicar ESTUDIOS ECLESIÁSTICOS, revista, como se ve, modesta, trimestral y por ahora de corto número de páginas.

*Su fin*, como lo indica el título, es tratar exclusivamente de las ciencias eclesiásticas. En ella, pues, tendrán cabida estudios e investigaciones sobre Sagrada Escritura, Patrología, Teología especulativa, moral y positiva, Derecho Canónico, Filosofía, Literatura eclesiástica en su más amplia acepción, sobre los principales hechos históricos de la Iglesia, sobre su organización y sus instituciones.

*El carácter* de la revista ha de ser de investigación científica, o a lo menos de escogida vulgarización. Se procurará también recoger en sendos *Boletines* los descubrimientos y

trabajos especiales que los escritores nacionales y extranjeros den a luz, a fin de informar a nuestros lectores de la marcha de los estudios eclesiásticos. En una sección, dedicada a *Notas y textos*, se publicarán pensamientos originales, nuevos puntos de vista, descubrimientos recientes, noticias sobre códices y variantes desconocidas, sobre ediciones y cartularios, comunicaciones, en fin, que sin merecer todo un artículo, son dignas de consignarse en una revista eclesiástica científica. Finalmente, llevará cada número algo de *Bibliografía*, sólo de obras selectas e importantes.

Ni es necesario decir que en todo procuraremos proceder sometidos a nuestra Madre la Iglesia católica, seguir sus normas, apoyarnos en la tradición de los Padres y teólogos católicos, sobre todo de santo Tomás de Aquino, y defender nuestra santa religión contra los ataques abiertos y solapados de los heterodoxos y de los novadores modernistas.

#### LA REDACCIÓN.

